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两届奥运会冠军乔红，是这次“传承红色
精神，促进老区发展——奥运冠军走进大别
山”志愿服务活动的“老大姐”。4月18日，在
岳西中学进行的与体育爱好者的互动中，她
不但在乒乓球比赛上场指导，而且在羽毛球
赛场上担任解说。

记者 江锐

NBA季后赛开打在即，美国媒体刊载

文章，预测了在即将开打的季后赛中，十

大看点。

1.马刺假寐？

这个赛季开打后，马刺经历了太多曲

折，战绩也出现了明显下滑。可正当一些

人开始对马刺产生怀疑的时候，他们却在

常规赛冲刺阶段，再度展现了强大的实

力。或许老谋深算的波波维奇只是在用

假寐的方式迷惑对手。

2.谁来阻止勇士？

本赛季，在菜鸟教练科尔的调教下，

勇士攻防两端都晋升为全联盟最为顶级

的球队。但是勇士真的如此强大吗？又

或者他们只是一支依仗投射的伪强队？

这一点显然需要季后赛的硬仗来检验。

3.魔登组合如何共存？

这个问题，其实从霍华德加盟火箭之

后，就一直被外界所讨论。季后赛，火箭

如果想要走得更远，他们仍然需要解决好

魔登共存的问题。

4.骑士能走多远？

现在看来，骑士在詹姆斯的率领下，

似乎已经走上正轨。但三巨头中的乐福

和欧文都是季后赛菜鸟，两人如何调整自

己的心态，值得观望。

5.老鹰已到巅峰？

本赛季，老鹰的表现已经征服了很多

人。有专家甚至认为，如今的老鹰就是加

强版的马刺。但事实真的如此吗？也许

在未来季后赛的硬仗中，很多问题才会暴

露出来。

6.公牛是真正的争冠威胁吗？

去年夏天，公牛组成超级强力的争冠阵

容，赛季开打后，该说法也的确得到了一定

程度的证实。未来的季后赛，他们还是否能

成为争冠威胁，也只有通过比赛来验证了。

7.利拉德神奇再现？

去年，利拉德在开拓者对阵火箭的系

列赛中大放异彩，而今年季后赛，利拉德

是否能在关键时刻再现神奇，无疑会成为

系列赛期间的一大看点。

8.保罗的带队能力

保罗是这个联盟最出色的控卫，相信

外界对此已没有太多的争议。这个赛季，

CP3和队友间的配合已愈发默契、成熟。

而在内线，格里芬依旧骁勇，小乔丹则成

长为了顶级的防守利器，这些有利因素，

或许能让快船的前景有所不同。

9.灰熊防守和进攻如何平衡？

本赛季，灰熊依旧是联盟中防守最为

顶级的球队之一，但是在进攻端，他们的

起伏表现，却时常让球队陷入困境。到了

季后赛，灰熊该如何在进攻和防守端平

衡，或将成为一个重要的看点。

10.奇才主帅无能？

过去几个赛季，年轻的奇才在惠特曼

教练的带领下，从一支东部弱旅，一跃成

为了季后赛级别的队伍。然而本赛季，奇

才所表现的极度不稳定的状态，却让很多

人对于惠特曼的执教产生了质疑。

波洛

希望大家积极“动”起来

记者：这次参加活动，好像你一直担当

“老大姐”的角色，带领着邓琳琳、骆晓娟这

些后辈们，身体力行地进行着志愿服务。

乔红：其实，这是我第一次参加此类

公益活动。这次，我们走进社区、走进学

校、走进乡村、走进训练场，希望能够传递

着体育精神，让更多的人投入到全民健身

的行列当中。

记者：作为奥运会冠军，能与孩子们

“零距离”接触，对他们的影响将是深远的。

乔红：我们只是希望尽自己的绵薄之

力来帮助他们。希望我们的到来能够给

他们带来一些榜样的力量，毕竟榜样的力

量是无穷的。

记者：这次“奥运冠军走进大别山”三

地活动即将结束，你最深的感受是什么？

乔红：无论我们走到哪里，我们接触

到的，感受到的，都让我们感动、心动，并

深受鼓舞。我们用实际行动，倡导全民健

身，希望大家积极“动”起来，一起去感受

健康和快乐。

记者：这样的公益活动，以后你还会

不会一直参加？

乔红：这个没问题，只要有时间，我都

会积极参与。工作之余，我也会来到乒乓

球场，指导业余乒乓球推广、普及和提高，

毕竟这是我的老本行。

乒乓球让世界认识了我

记者：说到乒乓球，你是怎么走上运

动之路的？

乔红：乒乓球是我从小就喜欢的一项

运动，从喜欢开始，慢慢就走上了运动之

路。我也要感谢这项运动，通过乒乓球，

让世界认识了我。感觉自己非常有运气。

记者：目前国内几乎每所学校里，打

乒乓球的小孩子都很多，你有什么话对他

们说？

乔红：希望家长们也参与进来，给他

们予以支持，培养新一代国手。

记者：去年马琳退役后，接替你担任

广东乒乓球运动管理中心主任。你目前

主要从事什么工作？

乔红：我和马琳在运动员时期已经非

常熟悉，后来我回到广东，我们之前的关

系一直很融洽，在工作的交接上也非常顺

利。我目前在从事的还是青少年乒乓球

的培养工作。

记者：中国女乒的交接班工作比男乒

更早，在北京奥运与伦敦奥运两个周期之

间已经完成。你怎么评价国乒之前推出

“养狼计划”？

乔红：我觉得不管是否养出了能够威

胁我们的“狼”，但至少给了国际乒坛一个

态度，我们是愿意共同推动这个项目在全

球的普及的。

合肥校园足球
有个明星教练

星报讯（记者 江锐）今年的合肥市校园

足球联赛中，润安公学少年足球队在小学组

目前保持14连胜。能取得如此成绩的背

后，那就是该队拥有一个明星教练刘博。

刘博曾在中超、中甲多支球队效力，还

与英超三冠王曼联同场竞技过，拥有着丰

富的足球经验。于去年正式退役回到安徽

延续着自己的足球梦想，从事青少年足球

工作，在基层这是非常难得的。据悉，安徽

力天曾主动邀请过刘博为俱乐部效力，但

是他因为舍不得自己亲手带的一帮孩子，

选择了放弃安徽力天的邀请，不过刘博现

在依然活跃在业余足球赛场，保持着较高

的竞技状态。在前几天进行的中国足协杯

第二轮比赛中，刘博代表的业余球队武汉

新纪元队出战，结果以1:0战胜中甲球队

青岛黄海制药队，下一轮他们将再战亚冠

球队、中超老牌劲旅山东鲁能。值得一提

的是，刘博执教的合肥润安公学少年足球

队被武汉足协邀请，担任本场足协杯赛事

的球童，同样让孩子们现场感受大赛的气

氛与业务学习。合肥校园足球走出省外

对孩子们也是一种提高和锻炼。
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乔红：让我们一起去感受健康和快乐


